

DANS SON ELEMENT ...

Nous avons Présenté, en début de semaine, l'hydrospeed ou luge d'eau avec ses détails de construction et sa maniabilité, son faible encombrement et son poids inférieur à 15 kg. Des essais ou plutôt un essai de démonstration en Saône, par les hommes-grenouilles du centre de sécurité, étaient tout simplement destinés à montrer la position de son occupant obligé de le propulser en nageant.

Grâce à nos amis du club Pont-et-Chaussées et à leurs clichés, nous pouvons voir l'hydrospeed dans son élément naturel : l'eau vive d'un torrent, et mesurer ainsi les risques de l'aventure parmi les chutes et les rochers.

Kayak et luge d'eau seront-ils amis ou concurrents ? L'avenir le dira, mais il semble qu'ils peuvent se compléter, tels le voilier et la planche à voile.